

## **Jornadas para ayudar a los jóvenes de Alcobendas a saber qué quieren estudiar**

Alcobendas, 13 mar (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas ha organizado una 'Semana de los estudios' para orientar a los jóvenes a la hora de elegir las opciones por las que optarán en el próximo curso, con diferentes debates, encuentros y charlas que se desarrollarán del 27 al 3 de marzo.

Es una iniciativa del centro juvenil alcobendense Imagina, que anima a participar a todos los jóvenes que tengan que tomar la "decisión clave" sobre qué quieren seguir estudiando, indica el Consistorio en una nota. Es importante que los jóvenes analicen todas las opciones académicas y del mercado de trabajo, algo a lo que les ayudarán desde esta 'Semana de los estudios' y la asesoría de Imagina.

Habrà talleres informativos gratuitos para jóvenes y familias, con debates sobre "qué buscan las empresas" en los graduados, sesiones sobre los perfiles más demandados, clases sobre la Formación Profesional, encuentros sobre la oferta académica de la Universidad Autónoma de Madrid (UAM) y mesas redondas sobre la Evaluación para el Acceso a la Universidad (EvAU).

Un juego de escape para estudiantes de 15 a 18 años, previa inscripción en la web del centro municipal, pondrá el colofón al programa el 31 de marzo.

EFE

pcl/jcf

1011365